

Ad portas de que se celebre un nuevo Día de la Cocina Chilena, diversas autoridades se dieron cita esta mañana en la feria libre Alsino de Quinta Normal para compartir un desayuno a la chilena elaborado con ingredientes que se pueden adquirir en estos tradicionales espacios de comercio.

La actividad fue el marco elegido para anunciar la apertura de las postulaciones a un fondo de Sercotec que otorga subsidios de hasta \$30 millones, destinados a realizar inversiones que promuevan el desarrollo integral de las ferias libres de todo el país.

Anuncio Patrocinado

El programa considera un presupuesto total de \$2.023 millones con los que se espera beneficiar a 117 ferias a nivel nacional. La postulación se realiza en el sitio www.sercotec.cl, hasta el lunes 13 de mayo.

El ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau, destacó que “estamos contentos porque se está lanzando este fondo de Sercotec para efectos de fortalecer las ferias libres y así logremos un mejor desarrollo de este sector, porque sabemos que es un sector muy importante para el país. Este es un fondo que no se entrega a cada uno de los puestos, sino que se entrega a las organizaciones y por eso es por lo que llega hasta 30 millones de pesos, porque lo que busca es que las organizaciones se articulen y, de esa manera, fortalezcan la situación de los feriantes, pero también den un mejor servicio a quienes asisten a la feria”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, la gerenta general de Sercotec, María José Becerra Moro, subrayó que “desde hace 15 años Sercotec viene apoyando el desarrollo de las ferias libres a través de este programa de la mano con las y los comerciantes. Empezamos desde las tradicionales balanzas y toldos, avanzamos hacia la digitalización de los puestos y en esta nueva convocatoria queremos darles un nuevo impulso para llegar al siguiente nivel, a través de un fortalecimiento integral de sus ferias con miras a su reactivación o mediante innovaciones que los posicionan a la vanguardia. Este programa además fortalece los liderazgos femeninos al interior de las ferias, promoviendo así los derechos económicos de las mujeres con oportunidades de empleo y desarrollo de iniciativas productivas igualitarias, bajo condiciones de trabajo seguras, dignas y saludables”.

En la actividad se dio a conocer un proyecto de Banco de Alimentos que fue implementado con recursos del programa de Sercotec al interior de la feria Unión y Esfuerzo, de La Florida, iniciativa que recupera las frutas y verduras que no se comercializan en los puestos para donarlas a familias vulnerables del sector.

“Este microbanco ha sido muy exitoso. Con la mercadería que va quedando por exceso de madurez o porque por motivos estéticos las personas no las eligen se ha podido ayudar a gente que lo necesita, a gente de escasos recursos. También recuperamos los tallos, hojas y otras partes de las frutas y verduras que generalmente se pierden en las ferias libres para

que puedan ser utilizadas en preparaciones, ya que tienen muchas vitaminas beneficiosas para la salud. Ahora queremos llevar esta enseñanza a los jardines infantiles, a los colegios, para que en su primera infancia los niños vayan aprendiendo sobre gestión de residuos y lo puedan ir replicando en sus familias", señaló Ema Barrientos, presidenta de la feria Unión y Esfuerzo.

Más seguridad e innovación

Para este año el programa considera dos líneas de financiamiento, una está orientada a financiar proyectos que apoyen el crecimiento y reactivación de las ferias, y el segundo apunta a modernizar e implementar medidas innovadoras en estos espacios de comercio, como prácticas de economía circular, acciones de eficiencia energética o gestión de residuos.

Además, esta convocatoria pone énfasis en fortalecer la seguridad al interior de las ferias, bajo un trabajo coordinado con la Subsecretaría de Prevención del Delito y las agrupaciones de feriantes que conforman la Mesa Nacional de Ferias Libres. De esta forma, el programa promoverá que las organizaciones beneficiarias destinen parte de los recursos para instalar cámaras, alarmas, luminarias o incluso drones de vigilancia, además de capacitarse en temáticas preventivas y realizar actividades comunitarias que propendan al fortalecimiento de la cohesión social, entre otras inversiones relacionadas a la materia.

A la convocatoria pueden postular ferias libres de al menos 15 puestos, representadas por organizaciones legalmente constituidas. La postulación debe realizarse a través de una sola organización, concurriendo al acuerdo las organizaciones que compongan al menos el 51% de los puestos totales de la feria.

Abren programa de más de \$2 mil millones para potenciar las ferias libres



Abren programa de más de \$2 mil millones para potenciar las ferias libres



Abren programa de más de \$2 mil millones para potenciar las ferias libres



y tú, ¿qué opinas?